

На окне лежит пистолет макарова пневматический. тоже довольно странный. Он игрушечный в том плане что во первых пневматический а во вторых в том плане .. это тоже трубка сейчас покажу фиксируется

ну у меня много друзей растаманов и сам я знаешь ли люблю траву. как-то совершенно не перенашу алкоголь кроме текилы. а это просто однажды бессонной ночью мы курили какую-то травень через какую пластмассовую бутыку как обычно бывает. я понял что мне пластмаса совершенно не вкатывает и хочется чего-то более качественного и интересного и понеслось..

трубки самого разного происхождения. куски люстры я использую, антенны телескопические, трубки медные системы охлаждения. есть там маленький монитор 15 дюймов вот собственно экран когда-то был.. теперь дно. все лишнее снято с корпуса оставлена только катушка - она родная. здесь входит литов 5 примерно даже наврено 6.

любимые мои штуковины получаются из почему-то из водочных бутылок.

вот такая штука классическая по форме. разбирается на две части сюда в верхнюю можно лед заложить, чтобы лучше дым охлаждался. я вообще стараюсь технической стороне вопроса всегда много внимания уделять. это ведь не просто штуковина которую просто поставить на полку и смотреть. этим ж надо пользоваться.

чем лучше дым очищен и охлажден тем он вкуснее. вот этим пользуюсь регулярно ну не каждый день но раз в пару дней, несколько раз в неделю. всё в молоке.

скажу это менее вредно чем сигареты. на данный момент согласно всячески разным международным исследованиям о вреде марихуанны выявлено очень мало отрицательных свойств гораздо меньше чем у табака и тем более у сигаретного табака. зависимость ну с моей точки зрения нет наркотиков есть наркоманы. которые не умеют контролировать свои эмоции свои желания, которым без разницы чем убивать себя. это может быть алкоголь это могут быть любые наркотики это может быть чертов анонизм не знаю.. так что у меня еще есть...

On the windowsill lies The Makarov air pistol, which is also rather queer. This pistol is a toy in the sense that, firstly, it's pneumatic and, secondly ... it's a pipe too. I'll show you. You can fix it.

Well, I have a lot of Rasta friends and I'm, you know, fond of grass myself. Somehow I can't stand alcohol except tequila. And so, once, it was just a sleepless night, we were smoking some weedo through a plastic bottle as it usually happened. I realized that plastic absolutely didn't fill me and I did want something of higher quality and interest, that's how it started to roll...

The pipes are of diverse origin. Chandelier parts – I use them – and telescopic aerials, copper tubes from cooling systems. Well, there has been a little 15-inch monitor: look here, there has been actually a screen formerly . . . and now it's a bottom. All unnecessary components of enclosure have been removed, only the coil has been left, original one. The thing holds about 5 litres or probably even 6.

For some reason my favorite widgets are made from vodka bottles. Here is the widget of a classic form. It can be taken to 2 pieces. You can put ice over here – into the upper half – for better smoke cooling. I'm always trying to pay a lot of attention to the technical side of the matter. As, you know, these doodahs are not for just standing on the shelf and being looked at. After all you do use it! The purer and cooler smoke is, the tastier it is. For instance, I use this device on regular basis, you know, not every day but once for two days or several times a week. Everything dipped in milk.

I tell you, all this is less harmful than ciggies. At the moment, according to all kinds of international researches of harm from marijuana, a little number of adverse effects has been revealed, far fewer than from tobacco and especially from ciggie's tobacco. And speaking of addiction... Well, from my point of view, there are no narcotic matters, there are narcomaniacs – people who can't control their emotions, desires. It makes no difference for them how to destroy themselves: by alcohol, by any of drugs or, maybe, by bloody masturbation. Who knows?!

So, what else I've got?..